



El gijonés Pablo Carreño alza el trofeo de campeón de la 52 edición del Torneo Dionisio Nespral en presencia de las autoridades. :: CITOUA

## Carreño triunfa ante su gente

El tenista gijonés conquista el Torneo Dionisio Nespral tras derrotar en la final al madrileño Daniel Muñoz de la Nava por 6-4 y 6-2

de VÍCTOR MANUEL ROBLEDO

GIJÓN. Pablo Carreño defendió la tierra batida del Club Tennis Gijón como si fuera la suya propia. Y en parte lo era. El tenista gijonés, espolado por sus muchos familiares y amigos repartidos por las gradas de la pista central, no dio opción al madrileño Daniel Muñoz de la Nava y se llevó con comodidad la 52 edición del Dionisio Nespral. Partía

como principal candidato y demostró ser el mejor jugador del torneo.

Carreño entró en el partido como un vendaval. Desde que la bola comenzó a botar se notó que el gijonés estaba especialmente enchufado. El gijonés se mostraba rápido, concentrado, con ambición. Con 4-0 en el marcador, levantó un poco el pie y permitió a Muñoz de la Nava disfrutar de sus mejores minutos. El marcador comenzó a igualarse, pero no las sensaciones. El primer set finalizó 6-4 para Pablo Carreño.

La reanudación solo sirvió para confirmar la superioridad de Carreño en la tarde de ayer. Muñoz de la Nava, número 101 en el ranking ATP, intentaba desarrollar un tenis más ofensivo, pero sin la precisión que



Más de mil espectadores acudieron al Club Tennis Gijón. :: CITOUA

necesitaba a esas alturas del partido. La diferencia en el marcador no hizo más que aumentar. 6-2 fue el resultado del segundo y último set.

Las instalaciones del Club Tennis Gijón vivieron una de las grandes tardes de sus 52 años de historia.

Más de mil personas se dieron cita en la pista central, que se quedó pequeño para la final. Tras la entrega de trofeos, tanto Carreño como Muñoz de la Nava dedicaron varios minutos a atender a los muchos aficionados, especialmente niños, que

«Jugar en casa es bonito. Se me ponía la piel de gallina»

Pablo Carreño no podía ocultar su felicidad tras la final del Dionisio Nespral. Con el trofeo de campeón en las manos, el gijonés hacía balance de estos tres días de torneo: «Estoy muy contento. Aparte de jugar en casa y que me hayan podido venir a ver familia y amigos, creo que he hecho un buen partido. Llevaba mucho tiempo sin jugar aquí y espero volver a hacerlo muy pronto», señaló.

El gijonés también tuvo palabras de agradecimiento para el público que llenó las gradas de la pista principal del Club Tennis Gijón: «Ha habido muy buen ambiente. No sé cuánta gente habría, pero las gradas estaban llenas. Jugar ante tanta gente es muy bonito, y en casa, más aún. Se me ponía la piel de gallina».

querían una foto con ellos o un autógrafo suyo.

### Un torneo «fantástico»

Andrés Muñoz, director técnico del Dionisio Nespral, se mostraba muy satisfecho por el desarrollo del torneo: «Ha sido fantástico. Hemos tenido una afluencia de público de récord. Si hubiéramos tenido esta previsión, habríamos ampliado las instalaciones», señaló. Además del éxito de público, Muñoz también destacó el nivel demostrado por los tenistas durante estos tres días: «El espectáculo deportivo fue muy bien. Los buenos demostraron su superioridad. Y una final así, con dos hombres ATP, pocas veces se puede ver en España», comentó.

El director técnico también expresó su deseo de que el Dionisio Nespral mantenga su identidad de cara a futuras ediciones: «La gente está muy cerca de los jugadores, los niños al final prácticamente los asaltan... Creo que no se debe poner barreras a los jugadores, convertirlos en algo inaccesible para los espectadores. El verlos tan cerca también crea afición».



Fundación Tennis Gijón

# 52

## DIONISIO NESPRAL

EDICIÓN 17, 18 y 19 de agosto de 2015

Gijón



Deporte



Adarsa



Lacera L  
FacilityServices



Coca-Cola



Liberbank  
BANCA PRIVADA



telecable



NEVARES  
L.L. DE NEVARES



EL COMERCIO



LLENOS DE DEPORTE

Club Tennis Gijón agradece a colaboradores y patrocinadores su presencia en la 52 Edición del Torneo Dionisio Nespral